## Rede von Dr. Thomas Jahn (Konservativer Aufbruch CSU) zur DEMO FÜR ALLE am 21. Juni 2015 in Stuttgart

(Es gilt das gesprochene Wort)

Ich danke Ihnen, dass sie so zahlreich erschienen sind und den linken Feinden von Freiheit und Demokratie mutig die Stirn bieten.

Ich bin Kommunalpolitiker der CSU und heute mit einem Bus aus dem Allgäu mit über 50 Teilnehmern gekommen, darunter auch viele CSU-Mitglieder. Wir haben vor einem Jahr den Konservativen Aufbruch in der CSU gegründet. Wir sind eine Basisbewegung für Werte und Freiheit und heute die am schnellsten wachsende Gliederung der CSU, mit etwa 3000 Unterstützern.

Wir unterstützen Sie und diese beeindruckende Demonstration weil wir ohne Wenn und Aber für Freiheit, christliche Werte und das elterliche Erziehungsrecht eintreten. Wir dürfen nicht zulassen, dass diese rot-grüne Regierung Kinder ideologisch für irgendwelche verrückten Gender-Experimente missbraucht. Lassen sie sich nicht einschüchtern! Auch nicht von linksextremen Straftätern. Es wird Zeit, dass die rot-grüne Landesregierung den Widerstand der gesetzestreuen Bürger und Steuerzahler zu spüren bekommt. Auch für die CDU und andere bürgerliche Parteien gilt: Raus aus den Hinterzimmern - hier bei den Bürgern spielt die Musik! Treten wir weiterhin mutig für unsere Sache ein. Vielen Dank!